

Operar desde su móvil, Computador o Tablet.
Obtenga Demo

FXCM
CHILE

OPERAR EN EL MERCADO DE DIVISAS Y CFD'S
INVOLUCRA IMPORTANTES RIESGOS DE PERDIDAS



- Cultura
- Deportes
- Economía y Negocios
- Espectáculos
- Internacional
- Policial
- Política
- Sociedad
- Tecnología
- Blogs
- #ZOOMCHILE
- Videos
- Diarios Regionales

[Volver a portada](#)

[»VER MÁS DE #SALÓNDELAUTOMÓVIL](#)

[Todos los temas](#)

El citycar diseñado por Gucci dará que hablar en la próxima edición del Salón del Automóvil

21.09.2012 | La exhibición se realizará entre el 4 y 15 de octubre en Espacio Riesco, y pondrá acento en este tipo de vehículos que no miden más de 3,5 metros de largo y que cada vez gana mayor adhesión por parte de los chilenos.



Un gran variedad de vehículos, con acento en los citycars, se exhibirá en el 12º Salón del Automóvil de Santiago 2012, que se realizará entre el 4 y 15 de octubre en Espacio Riesco.

Entre ellos destaca el Fiat 500, diseñado por la lujosa casa de modas italiana Gucci. Este modelo está disponible en blanco y negro con versión descapotable. En el exterior destacan detalles como la banda roja y verde características de Gucci, que rodea todo el vehículo, y el logo de la casa de modas en las puertas laterales y trasera. Sus llantas de aleación de 16" están personalizadas por las letras GG entrelazadas en el mismo color de la carrocería.

Un citycar es cualquier automóvil de pasajeros de arquitectura hatchback (sin maletero), que mida hasta 3,5 metros de largo aproximadamente. Este segmento ha crecido sobre 10% en la última década en el mercado nacional, según las cifras de la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC).

"Hay un gran porcentaje de chilenos que hoy busca autos compactos con motores eficientes y económicos, pero con más potencia y que, al mismo tiempo, estén bien equipados en materia de tecnología, seguridad y confort. Nuestro mercado ofrece una gran variedad de citycars que cumplen con todos estos requisitos ", explica Gustavo Castellanos, secretario General de la ANAC.

Otros de los que prometen destacar en esta exhibición son el Nuevo Skoda Citigo, que es un nuevo auto "Simply Clever" con alta funcionalidad y practicidad diaria, mucho espacio y habitabilidad, tecnología innovadora y un diseño atractivo.

El Citroën C1 también estará en exhibición y se caracteriza por ser fácil de estacionar, maniobrable y de andar económico; 18.9Km/L en ciudad.

»Ver más de [#SALÓNDELAUTOMÓVIL](#)